
 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 14. November 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

 

Graz, am 14. November 2024 

 

Betreff:  Mehreinnahmen durch Baumschutzverordnung 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Mit der neuen Baumschutzverordnung, die mit Stadtsenatsbeschluss vom 01.12.2023 erlassen wurde, 

sollte zwar in erster Linie der Klima- und Umweltschutz Beachtung finden, jedoch ist auch durch die 

Verteuerung der Zahlungen bei Ersatzpflanzungen von Mehreinahmen für die Stadt auszugehen. 

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

1. Wie hoch sind seit Erlass der neuen Baumschutzverordnung vom 01.12.2023 die 

Mehreinnahmen in Form von Ausgleichzahlungen für die Stadt Graz? 

 

2. Wie setzen sich die Mehreinnahmen zusammen (bitte um detaillierte Aufstellung)? 

3. Für welchen Zweck werden die Einnahmen aus der Baumschutzverordnung ausgegeben? 

4. Wie oft wurde bei Zuwiderhandlungen gegen die Bestimmungen der Baumschutzverordnung 

gestraft und wie hoch sind die bisherigen Einnahmen aus diesen Strafverfahren? 


